

Positives Bild des Freizeitsports vermitteln

Lëtzebuerger Wandersportfederatioun hat Nachwuchsfundament geschaffen



Im Ausblick auf das neue Jahr stand der nationale Wandertag am kommenden 15. August in Echternach im Mittelpunkt.

Holzem. Zu Jahresbeginn lädt der luxemburgische Wandersportverband FLMP seine Mitgliedsvereine und Partner zum Neujahrsempfang ein.

Unter der Mithilfe des Nordic Walking Club Mamer fand dieser Empfang in diesem Jahr in Holzem statt.

FLMP-Präsident Romain Buschmann unterstrich, dass man wieder mal auf ein erfolgreiches Jahr zurückschauen könne; ein Jahr, das wiederum ein positives Bild dieses Freizeitsportes wiederspiegelt. Diese „Visitenkarte“

soll auch im Jahr 2020 im Vordergrund stehen, wo ein besonderes Augenmerk auf den Respekt gegenüber den Wanderern sowie auch gegenüber der Natur geworfen werden soll. Dank des FLMP-Öko-Bechers wird in Zukunft grundsätzlich auf Einwegmaterial verzichtet und somit ein weiterer großer Schritt Richtung Umweltschutz geleistet. Ein besonderes Anliegen ist jedoch die Jugendarbeit. Dank der „Yuppi-Walks“ konnte ein Fundament an Jugendlichen geschaffen werden, das aber jetzt weiterhin gepflegt

und ausgebaut werden muss. Ein Aufruf ging an die Vereine, sich für diese speziellen Organisationen zu bewerben und die Kommunikation mit neuen Wanderern zu suchen. Im Ausblick auf das neue Jahr stand der nationale Wandertag am kommenden 15. August in Echternach im Mittelpunkt. Auch hier gilt es, Solidarität zu beweisen und alle gemeinsam diesen Wandertag zu einem großen Fest für alle Freizeitsportler werden zu lassen.

Romain Buschmann
via mywort.lu